

KOPERASI

Kapolres Lombok Tengah Laksanakan Acara Wisuda Purna Tugas Bagi Personel

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KOP.CO.ID

Aug 30, 2022 - 07:36



Lombok Tengah NTB - Polres Lombok Tengah melaksanakan acara wisuda purna tugas personel Polres Lombok Tengah periode Juli 2021 sampai Agustus 2022, pada Senin 29 Agustus 2022 pukul 09.00 wita, bertempat di Polres Lombok Tengah.

Adapun Personel Polres Lombok Tengah yang memasuki masa purna tugas adalah AKP H. Suparjan selaku Kabag Log Polres Lombok Tengah dan AKP M. Khalid selaku Kapolsek Praya Barat Daya.

Wisuda purna tugas tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM dan dihadiri oleh Para PJU Polres, Kapolsek Jajaran dan Ketua Bhayangkari Cabang Lombok Tengah beserta pengurus.

Dalam acara tersebut Kapolres menyampaikan ucapan selamat serta rasa terima

kasih kepada personel yang sudah purna tugas atas kinerja serta dedikasinya selama bertugas.

Kapolres juga menyampaikan bahwa Kegiatan tersebut sebagai pengingat baik untuk diri pribadi Kapolres sendiri dan berharap dapat juga mengingatkan anggota yang masih aktif.

"Seyogyanya waktu pensiun pasti akan tiba untuk kita semua, rekan-rekanku waktu pensiun masih bisa kita hitung namun waktu kematian belum ada yang bisa tau" ungkap Kapolres dengan haru.

Lanjut Kapolres, oleh sebab itu sepatutnya bagi yang masih aktif harus mempunyai rasa salut dan bangga kepada rekan kita yang diberi kesempatan umur bisa melaksanakan tugas sampe dengan masa purna tugas, tentunya hal ini tidaklah mudah dan bahkan tidak semua bisa mendapatkan kesempatan itu.

"Bekerjalah dengan baik dan ikhlas, dengan demikian diharapkan tidak ada lagi sifat sombong pada diri kita terutama dalam melaksanakan tugas selaku anggota Polri" Harap Kapolres.

Kapolres sejenak mengajak semua yang hadir untuk memanjatkan doa bagi rekan rekan polri yang telah mendahului kita menghadap sang Khalik.

"Semoga seluruh perbuatan, pekerjaan yang dilakukan semasa hidup dapat dijadikan amal kebajikan dan diampuni segala dosanya serta keluarga yang ditinggalkan diberi kesabaran, ketabahan dan kecukupan hidup didunia oleh Allah SWT" Doa Kapolres.

Pada akhir kegiatan Kapolres berkesempatan menyerahkan pelakat dan tali asih kepada personel yang wisuda purna bhakti serta penyerahan bucket bunga kepada istri personel yang wisuda purna bhakti oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Lombok Tengah, selanjutnya sebagai pelepasan dilaksanakan tradisi pedang pora sebagai bentuk penghormatan terakhir Polres Lombok Tengah atas pengabdian selama menjadi anggota polri.(Adb)